

## Sharx on TV

---

***Am Sonntag, den 30. August 2009 besuchte der ORF Vorarlberg die Sharx auf ihrem Heimfeld in Hard. Dabei wurden Trainingssituationen des Europacupsiegers gedreht und Interviews gemacht. Voraussichtlich wird der TV-Beitrag am Mittwoch, 2. September um 19.00 Uhr in „Vorarlberg Heute“ ausgestrahlt.***

Den Haien bot sich die Möglichkeit, den Softballsport zu erklären und die einzelnen Positionen den Zuschauern näher zu bringen. US-Girl Kirsten Whitt machte filmreife „diving catches“ im Outfield und Susi Weber, Birgit Pischinger und Holly Krzan zeigten stealings, squeeze plays und head first slides. Zudem kamen Manager Michael Schmidt und Präsidentin Martina Metzler bei Interviews zu Wort. Pitcherin Conny Chwojka informierte über Handschuh und Schläger und Holly Krzan erzählte über ihre Motive um in Österreich bei den Sharx zu spielen.



***On Sunday, 30th of August the local TV station ORF visited the Sharx on their homefield in Hard. They filmed some training situations and also got some interviews. The television report will be broadcasted on Wednesday, 2nd of August at 7 pm.***

The Sharx had the chance to give the viewers an understanding of the ball sports and explain the different fielding positions. US-Girl Kirsten Whitt showed some amazing diving catches in the outfield and Susi Weber, Birgit Pischinger and Holly Krzan stole the based, showed squeeze plays and head first slides. Manager Michael Schmidt and President Martina Metzler were interviewed about Softball in Vorarlberg and in Austria. Also Conny Chwojka explained the glove and the bats and Holly Krzan told the TV reporter about the reason why she is playing softball in Austria.